

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh beban pajak tangguhan dan perencanaan pajak terhadap praktik manajemen laba pada perusahaan jasa sektor infrastruktur, utilitas, dan transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode 2012 sampai dengan 2016.

Sampel penelitian diseleksi dengan menggunakan metode *purposive sampling* dan dianalisis dengan metode analisis regresi logistik. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan publikasi perusahaan dalam [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id). Sampel penelitian ini berjumlah 6 perusahaan dari populasi sebanyak 33 perusahaan.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, dapat diketahui bahwa secara parsial beban pajak tangguhan berpengaruh positif terhadap praktik manajemen laba dengan persentase pengaruh sebesar 0,01% dan untuk perencanaan pajak juga berpengaruh positif terhadap praktik manajemen laba dengan persentase pengaruh sebesar 0,01%. Secara simultan hasil penelitian menunjukkan bahwa beban pajak tangguhan dan perencanaan pajak berpengaruh signifikan terhadap praktik manajemen laba dengan kontribusi yang diberikan sebesar 91,8%, sedangkan 8,2% lainnya merupakan kontribusi dari variabel lain yang tidak diteliti.

**Kata Kunci:** Beban Pajak Tanggunan, Perencanaan Pajak, Manajemen Laba.

# LAMPIRAN

**PERNYATAAN**  
**(Program Studi Strata 1)**

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Karya tulis saya, skripsi ini adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Pasundan maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Karya tulis ini murni gagasan, rumusan, dan penelitian saya sendiri, tanpa bantuan pihak lain, kecuali arahan pembimbing.
3. Dalam karya tulis ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar nama pustaka.
4. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis ini, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di perguruan tinggi ini.

**Bandung, .....**

**Yang membuat pernyataan**

**( Rima Rismaya )**

**NRP. 134020094**

## **MOTTO**

*“Allah SWT tidak akan memberikan beban  
Kepada orang yang tidak mampu menanggungnya”*

*(Q.S Al Baqarah 2:86)*

*“Hai orang-orang yang beriman, jadikanlah sabar dan  
shalatmu sebagai penolongmu, sesungguhnya Allah beserta  
orang-orang yang sabar”*

*(Q.S Al Baqarah 2:153)*

*“Berusahalah untuk tidak menjadi manusia yang berhasil  
tapi berusahalah menjadi manusia yang berguna”*

*(Albert Einstein)*